
第 2216 回例会 

6 月 18 日 №46 

 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

       

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

     会長：阪西会長 

      今年度の RI 会長のテ 

ーマが「世界に希望を 

生みだそう」でした。 

      また、２７８０地区ガ 

バナーのテーマがそれ 

を受けまして、「メンタ 

ルヘルスで、和の世界を 

生み出そう」を掲げ、心の状態を意味するため、 

当クラブでも、楽しくやる気が湧いてくるよう 

な例会運営奉仕活動を行い、前向きで活発なク 

ラブの構築を目指す１年で取り組みました。 

      相模原少年野球大会、野球教室、台中文心 RC 

への新年会出席のため、会長挨拶を届けていた 

だき、桜を愛でる会や、インターアクトクラブ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

            （概要にて掲載） 

のお仕事紹介では、藤本幹事の職場の見学をさ 

せていただきました。 

 反省点としましては、オリジナルの奉仕活動 

ができなかったことです。 

 スマイルは予算額よりも１０万円多くいただ 

きました。皆様、ありがとうございました。 

幹事：藤本幹事       

 １年間、阪西会長を支え 

ていただきありがとうござ 

いました。 

一番やりたかったのは、 

マイロータリー登録でした。 

実は、１００％申請となり 

ました。ご協力ありがとう 

ございました。 

 

会 長 阪西 貴子  幹 事 藤本 恵介 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

     

     会場監督：冣住会員代理 

      特に大きな何かがあったわけでもなく、スム 

ーズに終わったと思います。 

会計：櫻内委員長 

      会計執行につきまして 

は、まだ最終的な決算は 

終わっていませんが、予 

算がない中でも、いろい 

ろな活動が行えたと思い 

ます。 

     会計監査：諸隈委員長 

      ただ今、絶賛監査中で 

ございます。 

      来週の最終例会までには、 

     きちんと終わっていたいと 

思います。 

クラブ管理運営／例会親睦：黛委員長 

           出席が少ないときがあ 

りましたが、できなかっ 

たことは、席替えをでき 

れば、もう少し親睦が図 

れたのかなと思います。 

 最終例会がありますの 

で、交流しながら、楽し 

んで頂けたらと思います。 

 ご協力ありがとうございます。 

姉妹・友好クラブ：大井副委員長 

台中文心ＲＣさんの新年会に参加されたり 

と、交流していただきました。義援金も届きま 

したと連絡がありました。 

会員組織／会員増強：河野委員長 

 今年は９グループで活動し 

ていただき、会員増強を通し 

て、親睦も深めると言う意 

味もありますので、そこはで 

きたのかなと思います。 

   昨年度に引き続き、丸福会 

  を今年は１０回開催いたしま 

した。 

   新会員の白﨑さんを迎えられることができ、

また今年度も諦めず、この後お会いしていきた

いと思います。１年間ありがとうございました。 

 

 

 

ロータリー情報委員会：豊岡委員長 

 地区報告会を開催しまし 

た。地区で活躍されている 

方のお話を聞かせていただ 

きました。 

 先日も皆さんのご協力の 

下、新会員オリエンテーシ 

ョンを皆済することができ 

ました。１年間、ありがとうございました。 

奉仕プロジェクト／国際・職業奉仕：横溝委員長 

 台中文心ＲＣの新年会に 

参加できました。 

 職業奉仕として、お仕事 

紹介を開催することができ 

ました。とても好評でした。 

社会奉仕・青少年奉仕：佐々木 IAC担当 

 光明学園インターアクトの 

活動としましては、清掃活 

動とＢＢＱを通して交流す 

る企画を実施いたしました。 

 当クラブとしては、でき 

る限りのサポートをしてあ 

げたのかなと思います。 

ロータリー財団・米山：黛委員 

 ロータリー財団寄付は達成できませんでしたが、 

ご協力いただきました、皆様ありがとうございま 

した。 

米山奨学会：阿部委員長 

 奨学生のカウンセラーを兼 

務しながら、２年間の担当期 

間を何とか無事に終えられ 

た事を会員皆様に感謝いたし 

ます。 

「奨学生豆辞典」での学びが 

実行できなかった事が反省点です。 

多くの米山学友との交流の体験が出来たこと 

は、更に米山学友会の認識を深め、ロータリー 

クラブ活動における存在の意義を新たに理解出 

来ました。 

公共イメージ：冣住委員長 

 タウンニュースに野球大会、野球教室、坂井 

オリンピック選手の記事を掲載しました。 

（次ページへ続く） 

 



 

 

    地区のホームページへ、 

野球大会の活動をアップ 

しました。 

 予算次第では、ＳＮＳの 

活用、ホームページのバー 

ジョンアップなどやりたい 

ことはありましたが、次年 

度に引き継ぎたいと思います。 

指名：横溝委員 

     指名委員会では、次年度会長と話し合って、ス 

ムーズに次年度の役員を決めることができまし 

た。 

細則改正：阪西委員長 

     今年度の改正はありませんでしたので、活動は 

しておりません。改正の際は、皆様のご協力をよ 

ろしくお願いいたします。 

クラブフューチャービジョン策定：阪西委員長 

     何度かお話はさせていただいておりますが、奉 

仕活動に汗を流し、明るく活力あるロータリーク 

ラブとして、地域の未来に貢献しよう！をフュー 

チャービジョンということで決定しました。 

     皆様からのご意見や、ご協力をいただいて、で 

きたものです。次年度からは、こちらをより良い 

中クラブの活動に活用していただきたいと思い 

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、会長の時間をはじめます。  

まず、とてもおめでたいニュースが飛び込んで 

まいりました。 

 

 

 

当クラブの竹田会員が、産業・経済分野で令和 

６年度神奈川県 県民功労者として表彰されま 

した。神奈川県の HPによると「県民功労者表 

彰」は、公共の福祉に貢献し、その業績が特に 

優れた方々を広く顕彰（けんしょう）すること 

を目的とした県の最高表彰のひとつだというこ 

とです。竹田さん、素晴らしいですね。本当に 

おめでとうございます！ 

表彰対象は、産業・経済分野のほかには、社 

会福祉、保健衛生、教育・文化、生活環境、ボ 

ランティア活動などの分野で活躍された方々に 

なるそうです。 

さて、次に先週開催された、新旧合同会長幹 

事会のご報告です。いままでの第５Ｂ会長幹事 

と次年度会長幹事が集まりました。 

その前に行われた合同懇親会の反省として、 

中クラブの会員は海老名という場所だと行きづ 

らい会員もいるということを反省点として伝え 

ておきました。 

しかし、次年度は開催されるかどうかもわか 

らないので、この年度で開催にこぎつけられた 

ということを嬉しく思っております。 

そして、来週は移動例会になりますので、本 

日が敦煌さんでの最後の会長の時間となります。 

最後何かかっこいいことでも話そうかと思っ 

たのですが、先週、１年を通じて会長という役 

職を行い、重責に戦きながらも皆さんに支えら 

れ、なんとか活動を終わりにすることができる 

ことと、ロータリーの活動が１年前より好きに 

なったことなどを話してしまいましたので、今 

日改めてお話しすることがなくなってしまいま 

した。 

この後のクラブ協議会では会長としての１年 

間の振り返りと反省を述べたいと思っておりま 

す。他の委員長さんたちにもじっくりお話しし 

ていただけるように、今日の会長の時間はこれ 

で終わりにしたいと思いますが、本当に１年間、 

どうもありがとうございました。 

それではこれで会長の時間を終わります。 

ありがとうございました。 

 

会長の時間 



 

 

 

 

●鈴木 正彦君（相模原ＲＣ） 

 久しぶりにメイクに参りました。本日はお世 

話になります。 

●阪西会長、藤本幹事 

➀本日は、敦煌さんで行う本年度最後の例会で 

す。 

②会長、各委員長の皆様、活動のまとめ、宜し 

くお願いいたします。 

③ゲストでお越しの相模原ＲＣ鈴木正彦様、よ 

うこそ中クラブへ！ 

④今月、結婚祝いの櫻内会員、入会記念祝いの 

     川合会員、小野会員おめでとうございます。 

★小野 孝会員 

➀会長幹事はじめ、理事役員の方々、一年間ご 

苦労様でした。 

②結婚記念日祝いの櫻内さん、おめでとうござ 

います。 

③入会記念を祝っていただき、ありがとうござ 

います。今後とも、宜しくお願いします。 

●阿部 毅会員 

①阪西会長、藤本幹事、最終例会にあたり、一 

年間お疲れさまでした。多忙な仕事との両立 

で大変だったことでしょう！！ 

②結婚祝いと入会記念祝いの皆様、おめでとう 

ございます。      

    ●黛 裕治会員 

➀６月結婚祝いの櫻内さん、入会記念お祝いの川

合さん、小野さん大変おめでとうございます。  

➁本日のクラブ協議会、本年度の締めですね。 

 よろしくお願いいたします。 

●冣住 悦子会員 

①本日のクラブ協議会、会長、幹事、委員長の皆 

様、宜しくお願いします。 

②川合さん、小野さん、入会記念日祝いおめでと 

うございます。 

●佐々木 敏尚会員 

①相模原ＲＣの鈴木様、ようこそいらっしゃいま 

した！ 

 

 

 

 

 

②本日お祝いの皆様、おめでとうございます！ 

●大井 達会員 

➀お祝いの皆様、おめでとうございます。 

②クラブ協議会、宜しくお願いいたします。 

一年間ありがとうございました。 

●諸隈 武会員 

①櫻内会員、結婚記念日祝いおめでとうござい 

ます。 

②川合会員、小野会員、入会記念おめでとうご 

ざいます。 

●南 篤史会員 

 本年度の最後の敦煌さん、昼例会ですね。 

皆さん、一年間お疲れさまでした。 

●阪西会長、藤本幹事、黛会員、佐々木会員 

 佐藤事務局と江成事務局と一年間の慰労会を 

行いました。お釣りをスマイルします。 

本日のスマイル額  １５，８４０円 

★印の方より高額のスマイルを頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

〈委員会報告〉 

会員増強委員会  河野委員長 

 丸福会、最後の開催となります。このあと 

も、以前ゲストでいらした方に黛さんと南さ 

んと会ってきます。 

 最後ギリギリまで、諦めず、頑張っていき 

たいと思いますので、宜しくお願いします。 

 



 

 

     ≪報告≫ 

      「相模原ローターアクトクラブ最終例会参加」 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

【参加者】 

       ・阿部会員、豊岡会員、横溝会員 

      ５０人を超える参加者で大盛況でした。 

 

      「財団奨学生壮行会」 

冣住悦子カウンセラー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪ビジター≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木 正彦君（相模原 RC） 

 

＜報告事項＞ 

１． 第２７８０地区ガバナー事務所より 

⓵クラブラーニング委員長フリーディスカッショ 

ンのご案内。新年度にあたり、各クラブラーニ 

ング委員会が、どのような活動を行うかについ 

て、ご希望のクラブにお越し頂き、情報交換の 

場を設けることになりました。 

日時：７月２日（火）１５時～１６時３０分 

会場：藤沢市 第一相澤ビル８階 

参加者：各クラブラーニング委員長または、代 

理（希望クラブのみ）、締め切り：６/２５迄 

➁次年度地区ロータリー財団セミナー及び補助 

金管理セミナー のご案内 

日時：７月１３日（土）受付：１２時３０分 

Ｒ財団セミナー：１３時～１５時１０分 

対象者：次年度クラブ会長、財団委員長、奉 

仕プロジェクト委員長のうち２名以内。 

場所：アイクロス湘南６階会議室（藤沢市） 

※６月２５日（火）年度最終移動例会 

 横浜市桜木町駅近く 屋形船「野毛丸ずーみん」 

 時間：１８時３０分出航（時間厳守） 

 会費：１０，０００円（スマイル代込み） 

※相模原市少年野球ジュニア大会開催について 

 開会式：７月６日（土）９時開式 

 閉会式：７月１４日（日）決勝戦終了後 

※江成さん３クラブ合同送別会 

 日時：７月１１日（木）１８時３０分～ 

 場所：ＧＡＰＳ（ＪＲ相模原駅徒歩約５分） 

 会費：７，０００円 

 



●例会場 中国名采「敦煌」                     ●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1        ●編 集 親睦活動委員会 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559   委員長：黛 裕治  副委員長：冣住 悦子 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3   委 員：川合 貞義、竹田  繁、田所  毅 

             相模原商工会館 ３F     櫻内 康裕、阿部  毅、横溝 志華 

TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605           南  篤史、山口 友彦、古屋 香織                                    

●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp         ●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     【ロータリー情報】 ﾛｰﾀﾘｰの友 6月号より 

     “ロータリーの原動力は親睦です” 

       ロータリーの創始者、ポールハリスが述べ

ました。それから 100 年以上が経った現在で

も、ロータリアンの親睦が根幹にあります。 

       インターネットが発達した現代こそ、表面 

だけではない深い付き合いである、親睦の重 

要性は高まっているのではないでしょうか。 

       ＲＩ公認の親睦グループは 100以上ありま 

す。ロータリーの親睦活動グループだからこ 

そ味わえる国際性を、体感してみましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２５日 年度最終移動例会 横浜「屋形船」 

      集合：１８時１５分 

７月 ２日 新年度挨拶 会長・幹事 

   ９日 クラブ協議会「活動のまとめ」 

      会長・各委員長 

  １６日 クラブ戦略策定委員会 丸子委員長 

※相模原市少年野球ジュニア大会 

開会式 ７月 ６日（土）９時 

 閉会式 ７月１４日（日）決勝戦終了後 

 

 

 

点 鐘  １２：３０ 

会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  冣住パストＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング「奉仕の理想」  

ソングリーダー 黛 裕治親睦委員長 

ビジター  鈴木 正彦君（相模原ＲＣ） 

 

会 員 出席（対象者２２名） 事前メイク者 

２８名 (Zoom 含)１７名 ２名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(6/6) 

５名 ７９．１７％ ８０．００％ 

＜結婚記念日祝＞ 

・櫻内 康裕会員 ６月２５日  

＜入会記念日祝い＞ 

・川合 貞義会員 １９７７年６月１７日 

・小野  孝会員 １９７７年６月１７日 

≪今月のお祝≫

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp

